



Wasserschlacht auf der Zielgeraden

Spaß statt Schnelligkeit: Der Publikumsmagnet des 40. City-Radrennens am Sonntag war das zweite Constanzer Wagenradrennen. Mit Lastenrädern am Rande des vom Velo- und Motorfahrerclub ausgerichteten Radrennens lieferten sich die Teilnehmer der Hitze angepasste Wasserschlachten. Die Ansage des letztjährigen Gewinner-Duos Team Sport Gruner lautete entsprechend: „Wir machen euch alle nass!“ Den Sieg konnte jedoch die Damenmannschaft Team Fakt verbuchen, dicht gefolgt von den Teams Vaude und Joos. BILD: AURELIA SCHERRER